

Mirador YO AMO SILOE



Se encuentra en el barrio Siloé, uno de los más populares y tradicionales de la ciudad, y que se caracteriza por su riqueza cultural, social y artística.

Este mirador cuenta con un área de 6.500 metros cuadrados, teatrinos y caminos que facilitan la movilidad entre la zona baja y alta, dos espacios de uso múltiple, dos plazoletas de juegos de mesa, dos áreas de juegos para niños y una bandera de Colombia de 40 metros de altura.

Con la construcción del MÍO-Cable, el mirador “Yo Amo a Siloé” convirtió este sector de la ciudad en un producto de desarrollo con potencial turístico.

El mirador cuenta con una escultura que dice ‘yo amo a Siloé’ y que se ha convertido en un ícono de la identidad caleña.

.